

# L'ÉCOLE DE SAINT-BONNET

## L'école de Saint Bonnet est une école à deux classes :

- \* Une classe avec les maternelles CP avec maîtresse Stéphanie et Pascale
- \* Une classe CE-CM avec Émeline

Marion est venue rejoindre l'équipe en tant qu' Assistante de Vie Scolaire (AVS).  
Émilie complète le groupe en confectionnant les repas de la cantine et en assurant la garderie certains jours.

L'école est toujours tournée vers l'extérieur que ce soit au jardin ou vers d'autres écoles.

Cette année la classe des Petits a retrouvé à chaque période les correspondants de la classe PS/MS de Changy.

Les grands continuent leur correspondance avec l'école de Zilia en Corse.

Avec la classe de Changy nous avons souvent partagé sur notre thème du rêve.

Cette thématique a été conclue par une rencontre à l'école de La Pacaudière avec les autres écoles du secteur sur des ateliers arts plastiques.



Les enfants de l'école ont aussi rencontré les copains de leur âge lors d'une rencontre sportive regroupant tous les élèves du secteur à La Pacaudière sur le thème des JO avec cérémonie d'ouverture, danse des jeux et échange de médailles.

Chaque cycle a participé à des épreuves dont certaines en handi-sport (céci-relais, céci-foot ou volley assis)

Les grands ont pu bénéficier d'une intervention de l'AJS en basket-acrobatique.

Par ailleurs tous les élèves de l'école ont pu bénéficier d'un cycle natation au Nauticum de Roanne financé par Roannais Agglomération (10 séances) ainsi que d'un cycle musique avec Christophe, intervenant au conservatoire de Roannais Agglomération.

Enfin les enfants ont passé une journée à Roanne au musée pour pratiquer le modelage avec de la terre puis ils sont allés à pied jusqu'à la caserne des pompiers.



Les maîtresses s'attachent à faire découvrir aux élèves l'environnement proche de l'école que ce soit le village, les chemins alentours et le lavoir.

Tous ont même terminé l'année par une petite randonnée jusqu'au terrain de foot.

La lecture reste malgré tout au centre des apprentissages. Les élèves bénéficient chaque mois d'un échange de livres à la bibliothèque municipale.